



Crédit photo : Jan Schmidt-Whitley

## **CINQUIEME EDITION DU TRAILWALKER AU DEPART DE DIEPPE**

### **Une édition exceptionnelle à plus d'un titre**

Malgré un report annoncé début juin à cause des élections législatives anticipées, cette cinquième édition du Trailwalker Oxfam est un immense succès. En effet, 178 équipes de quatre marcheuses et marcheurs ont pris le départ accompagnées, soutenues et encouragées par plus de 750 supportrices et supporters. Une édition historique puisque pour la première fois en France, le Trailwalker Oxfam proposait aussi un parcours de 50 kilomètres à boucler en moins de 15h. Un format qui semble avoir trouvé son public puisque 67 équipes et plus de 150 supportrices et supporters y ont pris part. Nous réfléchissons d'ores et déjà à trouver un moyen de pérenniser ce format dans les prochaines éditions à Dieppe et ailleurs. Nous avons toujours accordé une grande importance à l'avis et aux retours de toutes celles et ceux qui font le Trailwalker Oxfam. Dans les prochains jours, nous demanderons leur avis aux marcheuses, aux marcheurs et aux supporters leur ressenti quant à la reconduction du format 50 kilomètres l'année prochaine.

### **Un succès qui perdure pour le Trailwalker Oxfam au départ de Dieppe**

Ce sont donc 245 équipes, soient 980 marcheuses et marcheurs qui se sont élancé.e.s samedi matin sur les terres du Pays Normand accompagnées par près de 1 000 supportrices et supporters. Après avoir collecté 1 500€ (pour le 100 kilomètres) ou 1 000€

(pour le 50 kilomètres) pour financer les actions d'Oxfam en France et dans le monde, les équipes ont relevé un défi sportif exceptionnel en marchant 100 kilomètres en moins de 30 heures ou 50 kilomètres en moins de 15h et tout cela sans relais.

Les équipes ont sillonné la région en partant du front de mer à Dieppe. Le parcours était jalonné de points de contrôle dans lesquels marcheuses et marcheurs ont pu se reposer et recharger leurs batteries pour réussir leur défi. Les équipes sont ainsi parties de Dieppe et ont longé la côte jusqu'à Quiberville-sur-Mer puis ont fait halte à Luneray, Ambrumesnil, Offranville, qui accueillait aussi l'arrivée du 50 kilomètres, Arques-la-Bataille, Aubermesnil-Beaumais, Saint-Nicolas-d'Aliermont et Martin-Eglise avant de finir ces 100 kilomètres sur le front de mer de Dieppe pour boucler leur aventure en moins de 30 heures.

Malgré de fortes inquiétudes avant l'événement concernant la météo, la météo était idéale. Quelques nuages samedi et une nuit plutôt fraîche mais du soleil très souvent et surtout un dimanche ensoleillé.

## **LA CINQUIEME EDITION EN CHIFFRES**

Les équipes se sont élancées en quatre groupes samedi matin à 6h50, 7h15 et 8h00 pour les équipes prenant part au 100 kilomètres et 10h00 pour celles prenant part au 50 kilomètres. Les élu·e·s de la région ainsi que les partenaires du Trailwalker Oxfam ont pris le départ de 8h00 pour marcher le premier tronçon de près de 18 kilomètres jusqu'à Quiberville-sur-mer.

Encouragées par leurs supporters, les bénévoles et l'équipe d'organisation d'Oxfam France, les équipes ont relevé leur défi et franchi une à une la ligne d'arrivée du 50 kilomètres à Offranville entre 19h et 23h30 samedi et entre 23h25 et 13h30 dimanche pour le 100 kilomètres.

Deux équipes originaires de Seine-Maritime ont mis en commun leurs forces pour rallier la ligne d'arrivée du 100 kilomètres en fin de journée. Après 16 heures et 34 minutes de marche, l'équipe « ADN\_GPS Solidaire » et l'équipe « ADN\_GPS » ont franchi la ligne d'arrivée installée sur le front de mer ensemble. Pour le 50 kilomètres, c'est l'équipe des F.R.A C'Assées du 50 qui est arrivée la première en 9 heures et 22 minutes.

Cette année, nos plus jeunes participant.e.s étaient Awen Le Gall (16 ans) sur le 50 kilomètres et Maryam Shaimi (16 ans) sur le 100 kilomètres. André Dufour (76 ans) sur le 50 kilomètres et Paul Garrigues (71 ans) sur le 100 kilomètres, étaient nos doyens. Pour cette cinquième édition au départ de Dieppe, 47% des équipes étaient originaires de Seine-Maritime, 26% de région parisienne.

De nombreuses entreprises continuent de faire le choix du Trailwalker Oxfam comme moyen de renforcer les liens au sein de leurs effectifs. L'édition dieppoise a vu marcher 46 équipes d'entreprises.

## **Les bénévoles d'Oxfam France, au cœur du succès du Trailwalker**

*« Cette année, plus de 120 bénévoles ont permis la bonne organisation du Trailwalker. Je le répète en permanence mais cela n'a jamais été aussi vrai ! Sans l'engagement de tous nos bénévoles, un événement comme le Trailwalker ne peut pas s'organiser. Cette année*

*encore, je ne compte plus les messages, mails, textos et commentaires sur nos réseaux sociaux qui mettent en valeur l'importance, la gentillesse, la bienveillance et la générosité de toutes nos équipes bénévoles. Nous avons les meilleurs bénévoles et leurs sourires ainsi que leur présence sont des éléments de réussite essentiels au Trailwalker. »*

Cécile Duflot, directrice générale d'Oxfam France

Anaïs Lorenz, responsable des événements chez Oxfam France a aussi fait un bilan à chaud de cette édition 2024 : *« Comme Cécile, je tiens à remercier les bénévoles sans qui notre événement ne pourrait pas avoir lieu. En plus de nos bénévoles, nous pouvons compter sur le soutien et la présence d'une vingtaine de salarié.e.s d'Oxfam France qui contribuent aussi au succès de l'événement en devenant le temps d'un week-end des responsables logistiques, des responsables de points de contrôle ou des ambassadeurs de ligne d'arrivée pour que les équipes vivent une aventure inoubliable. Cette année, nous avons été particulièrement félicités par de très nombreuses équipes sur la qualité du parcours. J'en profite donc pour remercier et saluer les équipes de la ville de Dieppe qui imaginent, tracent et balisent ce parcours et notamment le service des sports de la ville de Dieppe.*

### **Une collecte extraordinaire pour financer les actions d'Oxfam**

Cette cinquième édition est plus que jamais un immense succès en terme de collecte puisque nous avons récolté plus de 540 000€.

Depuis la première édition française du Trailwalker en 2010, ce sont plus de 14 000 marcheuses et marcheurs qui se sont mobilisé.e.s avec nous pour collecter plus de 7 millions d'euros. Des sommes qui servent à financer les actions d'Oxfam, en France et dans le monde, pour lutter contre la pauvreté et les inégalités.

### **Oxfam remercie les élu.e-s et les équipes de Dieppe Pays Normand et du territoire**

La ville de Dieppe et toutes les communes du PETR Dieppe Pays Normand ont une nouvelle fois magnifiquement accueilli nos équipes, nos bénévoles ainsi que tous les participant.e.s.

Oxfam remercie particulièrement Patrick Boulier, Président du PETR Dieppe Pays Normand et Nicolas Langlois, Maire de Dieppe, pour leur confiance, leur aide dans l'organisation de cet événement et leur accueil toujours aussi chaleureux.

Oxfam France remercie également tous les élu.e-s de Dieppe Pays Normand qui se sont fortement mobilisé.e-s et notamment dans les villes qui ont accueilli les points de contrôle : Quiberville-sur-Mer, Luneray, Ambrumesnil, Offranville, Arques-la-Bataille, Aubermesnil-Beaumais, Saint-Nicolas-d'Aliermont et Martin-Eglise. Sans leur aide précieuse, le Trailwalker Oxfam n'aurait pas pu connaître un tel succès.